
Andraos  habló  luego  de  los
daños  en  Vista  Flores:
“estamos  sufriendo  mucho
vandalismo  en  todo  el
departamento”
14 enero, 2025

Pidió a la comunidad aportar datos para dar con
los responsables.
El  pasado  domingo,  en  las  horas  de  la  madrugada,  varias
farolas que se encuentran en la ciclovía  que va desde Vista
Flores  hasta  la  escuela  Fermín  Rodríguez,  fueron
vandalizadas.  

Este lamentable hecho, sin precedentes, significó un daño muy
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grande para los vecinos, ya que ahora hay un gran tramo sin
luz en horas de la noche y también una importante pérdida
económica para la comuna, ya que la reparación de cada farola
ronda entre los 3 y 5 millones de pesos, ya se mandó a pedir
presupuesto para la reparación.

Nota: Emir Andraos


